



上小っ子

発行者 校長 雨宮 基博

TEL 0554-62-3104

一人一人を大切に協働しよう！ 連携・協力を図る5月に！

5月の大型連休が終わり、今月は、各学年の授業参観・学年総会、PTA総会(紙面提案・Zoom配信)・第1回学校委員会、第1回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)が行われます。保護者、地域の皆様に本校の教育活動を開き、本校の教育活動をご理解頂き、一層の連携・協力を図っていく機会にしたいと思えます。コロナ禍、学校の教育活動推進においては様々な制限があります。しかし、感染症対策を徹底し子どもたちの健康を守りつつ、工夫し協力して様々な教育活動を実施していきたいと思えます。

「連休明けの学校生活の充実のために」

本校では、本年度の学校経営方針に「一人一人を大切に、協働しよう」を掲げています。コロナ禍の今、子どもたちが人中で安全・安心に学び合う場として、小学校は益々大きな責任を担っています。本校では、子どもたち一人一人が元気に、なかよく、楽しく学校生活を送ることができるように、ICT機器を活用しながら、学級づくり・授業づくりの充実に努めています。4月の緊張した時期から連休が明けて徐々に子どもたちの課題が浮上してくる時期でもあります。お子様の様子で気にかかることがありましたら、学校にご相談ください。保護者の皆様と共に協力し、子どもたち一人一人の豊かな成長・発達を支援していきます。

オンライン児童総会

きらめけ！笑顔あふれる上小っ子

4月28日(金)1・2校時に児童総会を行いました。上小では、4年生以上の全児童が参加する機会は年1回です。今回は感染症対策でオンライン形式を取りました。一人一人の児童が、一人一台端末で議案書を確認し、集中して臨んでいる様子が見られました。児童会本部が提案する今年度の活動方針・活動計画について、みんなで話し合い、同じ考えを共有する機会になりました。

「きらめけ！笑顔あふれる上小っ子」のスローガンのもとに全校児童で協力して、「楽しい学校上野原」を実現していきます。



3年生の町探検

3年生は、4月25・26日(月・火)の3・4校時に社会科の学習で、校区内の町探検に出かけました。3年生一人一人が、交通安全に心がけて、校区内の様々な場所を注意深く見て、様々な発見をする様子が見られました。牛倉神社では、なで牛を発見し、なで牛をみんなで取り囲み、その意味について学習することができました。見学等の際にも子どもたちに安全指導をしっかりと行い、学習の充実に努めています。



2年生市立図書館見学

2年生は、4月26日(火)1・2校時に生活科の「まちたんけん」の学習で、「市立図書館」の見学に行きました。市立図書館は、上野原小学校のすぐ近くにあり、子どもたちにとって身近な施設です。図書館で働いている方の説明を聞いたり、館内の様々な場所を見学したりして、市立図書館についてさらに関心を深めることができました。

本校では、感染症対策を徹底しながら、子どもたちの学習の充実のために見学等の学習活動を進めています。ご協力ありがとうございます。

